

Invitación al foro: ¿Dónde estamos Archipiélago?

Escrito por Redacción

Miércoles, 14 de Diciembre de 2016 10:07 -



La Universidad Nacional de Colombia (UN) sede Caribe – en el marco de sus 20 años – estará realizando el foro denominado: ¿Dónde estamos Archipiélago?, este jueves 15 de diciembre de 8:00 am a 1:00 pm, en el aula múltiple de esta entidad universitaria.

En el marco del reto social que adquiere la UN con las apuestas de desarrollo territorial y que reafirma con ocasión de sus 20 años de quehacer institucional, se han estructurado una serie de espacios académicos que a manera de foros participativos, contribuyan a valorar el estado actual del Archipiélago y consolidar acciones posibles frente a sus necesidades.

El objetivo del foro es saber en qué está el Archipiélago en temas como Sostenibilidad del Ecosistema, Agua y Saneamiento Básico, Salud y Atención Médica, Demografía, Ordenamiento Territorial y Vivienda, Seguridad, TICs, Educación, Participación, Inclusión con Enfoque Diferencial, Corrupción y Pueblo Raizal.

Invitación al foro: ¿Dónde estamos Archipiélago?

Escrito por Redacción

Miércoles, 14 de Diciembre de 2016 10:07 -

Todos estos temas estarán siendo debatidos por expertos, quienes estarán liderando mesas sectoriales para definir la situación particular en cada uno de los temas mencionados.